

página dos

50 AÑOS ATRÁS

DECÍA EL DIARIO EL ARGENTINO EL 27 DE AGOSTO DE 1958

SE DETUVO A DOS LADRONES. La policía logró detener a dos ladrones que intentaron robar un negocio en la localidad de Pergamino.

UN GRAN OPERATIVO POLICIAL LOGRÓ DETENER A UNA PELIGROSA BANDA. La policía bonaerense ha puesto fin a la actividad de una activa banda de ladrones de Avellaneda.

ACUSAN AL PAÍS NORTEAMERICANO. Los medios gráficos de Moscú acusan a los Estados Unidos de haber armado una nueva base militar en Asia.

REALIZARÁ HOY UNA REUNIÓN DE GABINETE. Está programada la reunión de gabinete para hoy a las 18 horas, la cual será presidida por el Jefe de Estado, Dr. Arturo Frondizi.

UN DÍA COMO HOY

MUERE EL POLACO

1994. Fallece Roberto 'Polaco' Goyeneche, figura esencial del tango argentino.

1635. Fallece Félix Lope de Vega y Carpio, dramaturgo y poeta español.

1770. Nace Jorge Guillermo Federico Hegel, filósofo alemán.

1828. Firma de un tratado de paz entre Argentina y Brasil por el que ambos países concluyen la guerra y reconocen a Uruguay como estado soberano.

1859. Apertura del primer pozo de petróleo en Titus Ville (EE.UU.) y comienza el 'boom' del 'oro negro'.

1908. Nace Lyndon B. Johnson, ex presidente de EEUU.

1910. Nace Agnes Gonxha, la 'Madre Teresa de Calcuta', religiosa albanesa y Nobel de la Paz de 1979.

1952. Finalizan en Luxemburgo las negociaciones germano-israelíes sobre reparaciones del nazismo: Alemania resarcirá a Israel con 3.000 millones de francos.

1965. Fallece Charles Jeanerret 'Le Corbusier', arquitecto suizo.

1982. El Gobierno argentino anuncia la legalización de los partidos políticos para 1983.



La juventud es un tiempo profundamente político

Enfoque
Claudia Bernazza

La juventud no es una edad ingenua ni neutra. Tampoco es la "edad de oro" de la vida. Está cruzada por las mismas angustias y desafíos que el resto de las etapas y sufre, a veces con más virulencia que ninguna otra edad, las violencias de su tiempo.

Las propuestas sociales no suelen hacerles fáciles las cosas a los pibes. Frente a ámbitos sociales hostiles, superficiales o hipócritas, ellos crean sus propios espacios, y se presentan ante el mundo desde sus tribus, sus códigos y su música. Estas expresiones describen la sociedad que conformamos, nos hablan de quiénes somos, exigen revoluciones inconclusas. La juventud es un tiempo profundamente político.

Históricamente, a veces hipócritamente, la actividad política organizada ha convocado a los jóvenes por su energía y su audacia, para aprovecharla y reconducirla según códigos pre-

establecidos. Ante la imposibilidad de proponer las formas de su militancia, muchos se integran a través de la repetición de conductas y rutinas que observan en sus mayores. Algunos incorporan, incluso, las peores prácticas, con una sobreadaptación que los hace tempranamente viejos. Ante este panorama, el resto de los jóvenes se aleja sin remedio.

Desde los Equipos para la Victoria queremos abrir este debate, para reconocer estos problemas y recorrer un camino diferente. Por eso nos proponemos debatir la militancia juvenil y su vocación de poder con dirigentes juveniles del ámbito universitario, municipal y barrial.

Invitados a participar en política, los propios jóvenes expresan que "somos parte de una sociedad que nos espera, nos llama, y es nuestro deber responderle. Nos comprometemos a pensar, proyectar y aplicar, pero también nos comprometemos a criticar, a

oponernos, a señalar. Tendremos como fin transformarnos en actores de la política, en constructores, en protagonistas. Éste será nuestro espacio, el de todos, el espacio de las ideas, el de los jóvenes elaboradores de futuro, el del habla y el de la escucha, el de la movilización hacia todos los que necesiten.

Los jóvenes somos protagonistas cuando emergemos en el espacio social, económico y político como actores visibles e identificables, lo que se verifica en la práctica, en la solución de los problemas. Asumimos responsabilidades y tomamos decisiones relevantes para nuestra comunidad. Necesitamos imperiosamente de un mensaje claro, pero si no lo tenemos, lo construiremos, somos el pueblo y estamos al servicio del mismo, ideamos y concretamos".

El regreso de quienes se han alejado de la militancia organizada se producirá cuando los proyectos políticos expresen revoluciones y la dirigencia recupere sinceridades.

Diputada nacional. FPV

QUEREMOS DEBATIR LA MILITANCIA JUVENIL Y SU VOCACIÓN DE PODER

CARTAS DEL LECTOR

La falta de gasoil

Estamos batiendo un récord. Nunca en la Argentina se vivió un problema tan importante sin que le encontraran solución en un plazo razonable. La nafta de gasoil y nafta es un inconveniente mayúsculo que no sólo nos afecta a nosotros, los ciudadanos comunes, sino que perjudica el

normal desarrollo de las actividades productivas. Ya han pasado más de seis meses desde que se declaró esta suerte de epidemia. Y en el camino han quedado numerosas víctimas, estaciones de servicio que se vieron obligadas a bajar sus persianas por falta de materia prima. Por falta una solución en tiempo y forma.

Rafael Gartoris - DNI 10.176.425

CÓMO MANDAR UNA CARTA. Los textos de esta sección no deben exceder los 500 caracteres. Tienen que figurar apellido y nombre de quién escribe; su domicilio, teléfono y número de DNI.

E-MAIL:
cartasdelector@yahoo.com.ar

Diagonales
El nuevo diario de La Plata

STAFF

DIRECTOR EDITORIAL
Daniel Olivera

DIRECTOR
Eloy Gómez Raverta

JEFE DE REDACCIÓN
Juan Rezzano

EDITORES
María Fernanda Alonso (Política, Economía y Negocios); Kevin Cavo (Sociedad); Miguel Russo (Cultura); Luis Rivera (Deportes)

SUBEDITORES
Alejandro Pérez y Pablo Spinelli (Política, Economía y Negocios); Walter Buffarini y Ezequiel Franco (Sociedad); Carolina Sirio Fernández (Cultura); Ignacio Illia (Deportes)

EDITORIA DE FOTOGRAFÍA
Julieta De Marziani

JEFE DE ARTE
Rafael Guerrero

COLUMNISTAS ESPECIALES
Aldo Ferrer, Eduardo Anguita, Felipe Pigna, Eric A. Calcagno, Héctor Recalde, Mario Rapoport, Eduardo Curia, Abraham L. Gak, Marcelo Lascano, Héctor Méndez, Walter Goobar, Jorge Mayer y Lucas Llach

REVISTA DOMINICAL
Ernesto Tenembaum; Marcelo Zlotogwiazda y Jaime Bayly

SERVICIOS INFORMATIVOS
DyN, EFE, AFP, Bloomberg y Telam

REDACCIÓN
Diagonal 74 N° 1527 e/47 y 48 (1900) La Plata. Tel: 0221-439-2000

SECCIONES

Política: 439-2045 y 439-2046
Economía: 439-2027
Sociedad: 439-2041 y 439-2044
Cultura, Espectáculos y Vtp: 439-2007, 439-2009 y 439-2005
Deportes: 439-2011 y 439-2012
Fotografía: 439-2039

PUBLICIDAD
Tel. 439-2021

Diagonales es una publicación de **Infocin S.A.**, H. Yrigoyen 1534 - 8° "A", Ciudad Autónoma de Buenos Aires

IMPRESIÓN
Kollar Press S.A., Uruguay 124, Avellaneda, provincia de Buenos Aires

DISTRIBUCIÓN
Cooperativa de Vendedores de Diarios Revistas y Afines de La Plata, Berisso, Ensenada y Magdalena Limitada

Diagonales no se responsabiliza por las opiniones de los columnistas.

SUSCRIPCIONES

Los lectores interesados en recibir el diario **Diagonales** en su casa tienen que comunicarse al tel. 427-0934, Cooperativa de Diarios y Revistas de La Plata, Berisso, Ensenada y Magdalena Limitada.

E-mail:
suscripciondiagonales@yahoo.com.ar